

Thouaré-sur-Loire

Deux nouveaux logements locatifs sociaux



Lors de l'inauguration des deux nouveaux locatifs sociaux.

La semaine dernière, les responsables de PN développement et d'Atlantique habitations ont inauguré, en présence d'Isabelle Grousseau, maire adjointe déléguée à l'urbanisme, deux logements locatifs sociaux, dans le lotissement Kerling, situé à la lisière des communes de Thouaré et de Sainte-Luce.

Ces logements de 76 m², chacun, sont équipés de solutions gaz naturel performantes et sobres en énergie,

avec des chaudières à condensation installées pour la production associée de chauffage et d'eau chaude sanitaire (ECS).

Isabelle Grousseau, voit dans cette réalisation « **un habitat à taille humaine, bien intégré, qu'il faut encourager et qui répond à un cahier des charges bien défini. La municipalité sera très attentive aux nouveaux projets d'habitat qui doivent voir le jour dans notre commune** ».